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说说我的招行信用卡用卡心得

  看到很多朋友一直想申请经典白，我也把自己的申卡用卡经历和经验给大家说一
下：目前手上有招行经典白，建行大山白，交行麒麟白，民生精英白，工行香白，
广发臻尚白，感觉还是招行的最好用。我是2014年办理招行第一张信用卡，金卡，
额度只有3000，但是提额还是比较容易，也基本上只用这一个信用卡，用得也不多
，慢慢提升到了2-3万。16-17年的时候我在新加坡工作呆了一年，尽可能刷信用卡
，结果额度很快提升到了58000。18年初回国后，我找了一家招行网点，我当时名
下也没有房产和车辆，资产存款什么的也不达标，但是网点的经理不错帮我进件，
很顺利就下了经典白，额度60000，但是同时又进了小黑屋，大半年没有提额，但
是这大半年我偶尔会分期，偶尔会出国刷卡（额度不大），18年年底出现提额到69
000，今年偶尔会分期，提了2次额度，84000，到最近的93000。说说招行看重客
户哪些情况：1，我认为招行最看重分期，因为分期手续费这直接关系到招行的业
绩和考核，另外，一个比较长的分期，也能提升用户的粘性，也会给招行带来一些
活期存款。有时候招行工作人员会打电话来推销分期，可以适当办一些，或者小额
度办一些分期，也帮工作人员完成一些任务，招行员工也有业绩压力，这样也可以
在招行留下好的记录，利于提额和申请高级别的卡片。分期也会有一些活动、礼品
和积分，比如最近微信和支付宝的5折分期手续费，分期达标送的一些礼品可以在
闲鱼上卖掉，积分可以换星巴克等等，适度分期是出黑屋和提额的利器！2，有条
件的出国多刷卡，至少17年我在国外刷信用卡，每3个月定期提额，一年从两三万
提升到58000。3，金卡的额度达到了50000+，就可以找招行网点的客户经理进件
，有些网点客户经理不愿意，可以多找几家试试，总有热心的。就先写这么多吧，
希望大家都能早日拿到经典白！再补充一点，如果资质比较好的直接申经典白也不
一定能顺利通过，因为有可能之前和招行没有什么业务往来，没有信用记录，建议
先申请个金卡，用一段时间应该很快可以申经典白。另外多用掌上生活APP，尽可
能完善自己的信息，比如车辆，单位等等，对提额和申请高级卡片也都有帮助
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